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香港教師會代表就專上教育發展的意見 

 

 

主席先生： 

本會(香港教師會)贊成為學生提供更多副學位教育的機會，使高中畢業生能接

受專上教育，發展他們的潛能，貢獻社會。令學生有多些出路；亦歡迎教統局增

撥資源，將副學位的學生資助模式與大學看齊，讓他們得到較適切的資助。 

同時，我們贊成多元化的副學位教育。大專院校可多辦一些適切的副學士課程，

以配合學生和時代的需要。 

此外，本會十分贊成各院校進行分工和協作，以便集中資源和分享經驗。但是當

局宜加強師資、課程和設施的監管機制，確保畢業生的質素。然而，長遠來說，

如果各大專院校能夠增加多些銜接學額給副學士畢業生繼續升學，便是最好的安

排。 

在中學方面，不少同學希望將來修讀職業導向課程，因為這些課程對他們較為實

用及較有興趣。若各大學能夠多辦各類型的副學士課程，便可以為他們提供更多

的升學銜接機會。他們的就業機會因此亦大為提升，令到他們更能夠為理想而奮

鬥，在社會上亦多了一批有為的青年。 

 

多謝主席先生。 


